

Parkfeld-Ersatzmarkierungen im Baselmattweg

14.08.2017

Im Zuge der Überbauung Duradero sind eine grössere Anzahl Parkplätze am Baselmattweg weggefallen.

Durch die Gemeinde Allschwil wurde im Rahmen zahlreicher Überprüfungen festgestellt, dass im betreffenden Abschnitt für die Anwohnerschaft weiterhin ein Parkbedürfnis besteht. Der Gemeinderat hat deshalb beschlossen, als Ersatz im Baselmattweg, Höhe der Liegenschaften 122-140, neue Parkfelder markieren zu lassen. Die Markierungsarbeiten werden in den nächsten Wochen durch ein beauftragtes Unternehmen ausgeführt.

Gemeindeverwaltung